

Antwort

auf die Anfrage der CDU-Fraktion vom 01.04.2016 zu den NRW-Sportschulen in Bielefeld
Drucksache 3057/2014-2020

Frage:

Wie gestaltet sich die Klassenbesetzung an der NRW-Sportschule Bielefeld-Herford, am Helmholtz-Gymnasium und an der Theodor-Heuss-Realschule im nächsten Schuljahr?

Antwort:

An beiden Schulen wird planmäßig jeweils eine Sportklasse eingerichtet.

Während es am Helmholtz-Gymnasium mit ca. 60 Anmeldungen zur Sportklasse einen erheblichen Anmeldeüberhang gab, der durch intensive Beratungsgespräche der Schulleitung mit den Eltern abgebaut wurde, haben sich an der Theodor-Heuss-Schule (THS) zahlreiche Schüler/innen erst im Anmeldeverfahren für die Sportklasse interessiert. Sie haben den erforderlichen sportmotorischen Test inzwischen absolviert.

Zusatzfrage:

Wie hoch ist die Anzahl der Teilnehmer/Sportschüler und welche Sportarten sind an den unterschiedlichen Schulen vertreten?

Antwort:

Die Teilnehmerzahlen entsprechen an beiden Schulen dem Klassenfrequenzhöchstwert.

An den Bielefelder Standorten des Verbundes „NRW-Sportschule Bielefeld-Herford“ sind nach der Bewerbungskonzeption folgende Schwerpunktsportarten vorgesehen:

- Radsport
- Triathlon
- Gerätturnen/Trampolinturnen
- Basketball (weiblich)
- Volleyball
- Fußball

Eine ergänzende Stellungnahme des Helmholtz-Gymnasiums ist beigefügt.

Georg Müller

Helmholtz-Gymnasium

Städt. Gymnasium für Jungen und Mädchen (Sekundarstufe I und II)



Helmholtz-Gymnasium, Ravensberger Str. 131, 33607 Bielefeld

Amt für Schule
Herrn Georg Müller

CDU Anfrage NRW-Sportschule

Bielefeld, 18.04.2016

Sehr geehrter Herr Müller, sehr geehrte Damen und Herren,

das Angebot der Sportschule NRW hat aus unserer Sicht unsere Erwartungen bezüglich der Anmeldungen weit übertroffen.

Bereits am Tag der offenen Tür (27. und 28.11.2015) wurden viele Fragen zum erweiterten Angebot gestellt. Am zusätzlichen Informationsabend am Montag, den 16.11.2015, waren mehr als 40 Eltern anwesend, die allgemeine und persönliche Nachfragen stellten.

Insgesamt haben sich für den sportmotorischen Test mehr als 62 Schülerinnen und Schüler angemeldet und der größte Teil hat mit überdurchschnittlichen (14 Kinder) bzw. weit überdurchschnittlichen Werten (38 Kinder) bestanden.

Wir haben von diesen Bewerbern 10 Mädchen und 20 Jungen aufgenommen.

Diese Schüler kommen von Grundschulen, die in unserem Einzugsbereich liegen: Altenhagen, Brake, Diesterwegschule, Eichendorffschule, Fröbelschule, Hoberge, Osningschule, Plass Schule, Rußheide, Theesen, Ubbedissen, Volkening

Es lagen Bewerbungen von weiteren Grundschulen aus Bielefeld vor.

Vier Schülerinnen und Schülern wurden aus Nachbarkreisen aufgenommen: Lipperreihe, Steinhagen, Werther.

Die sportfachliche Orientierung ist bei den meisten Schülerinnen und Schülern noch nicht festgelegt. Sie sind häufig breit aufgestellt und gehen gleichzeitig verschiedenen Sportarten nach - ganz im Sinne der breiten schulsportlichen Ausbildung in den Jahrgängen 5 – 7.

Eine Rangfolge lässt sich in den Sportarten festlegen: Fußball, Turnen, Leichtathletik, Tennis, Basketball.

Wir vom Helmholtz freuen uns auf motivierte Schülerinnen und Schüler, die die Doppelbelastung der sportlichen Ausbildung und der schulischen Laufbahn engagiert angehen möchten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, reading "Rainer Menze".